



## #OPINIÓN

En su afán por mantener el control político de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo pasó por encima del partido guinda e impidió construir una mayoría calificada en el Senado

## EL POLLO GALLARDO Y SUS AGRAVIOS A MORENA



uperada la resaca que provocó el aplastante triunfo de Morena en las elecciones, llegará el bochornoso corte de coja y el llamado a cuentas de quienes, en lugar de ayudar, le metieron el pie a la 4T, como el gobernador de San Luis Potosí, Ricardo El Pollo Gallardo.

No sólo impuso a su esposa, **Ruth González Silva**, como candidata al Senado de la República, sino que se "alió" con la oposición (el *PRIAN*) para impulsar a **Verónica Rodríguez**, quien ganó la elección como primera minoría. y bloqueó todo

el tiempo a la abanderada de Morena, **Rita Rodríguez Velázquez**.

Siendo parte de la alianza Morena, PVEM y PT, El Pollo hizo un acuerdo de facto con el priista **Enrique Galindo**, actual alcalde de la capital potosina.

El primero en abrir fuego y poner en evidencia al mandatario fue el senador electo **Gerardo Fernández Noroña**. Lo acusó de pasar por encima de Morena, abusar y cometer un error político muy serio.

Le dijo que sólo se ve el ombligo, que está más preocupado por la sucesión potosina y por sus alianzas con la oposición.

Incluso, afirmó que desde las precampañas, rumbo a la elección del 2 de junio, Gallardo y sus huestes del verde fueron muy agresivos, hasta físicamente, contra Morena.

En respuesta, la "dirigente" del PVEM, **Karen Castrejón,** intentó responderle. Señaló que el mandatario potosino es un "demócrata que respeta la ley".

Pero en la 4T no piensan lo mismo. Menos quienes seguirán ocupando importantes posiciones en el gobierno federal, como la futura secretaria de Gobernación.

La todavía secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, fue una de las directamente agraviadas por Ricardo. Porque, como muchos saben, **Rita, candidata al Senado por Morena, es su hermana**.

Y fue El Pollo quien directamente encabezó la embestida en su contra.

No sólo impuso a su pareja como candidata del Verde, sino que *dinamitó* a la alianza **Sigamos Haciendo Historia**. Los tres partidos (PVEM, PT y Morena) mandaron candidatos por separado.

De esa forma se pulverizó el voto. Ganó su esposa del dobernador. El segundo lugar fue para **Gilberto Hernán**- dez, también del PVEM y el tercero (como primera minoría) para Verónica. Podrían decir y preguntarse muchos: ¿por qué tanto escándalo por una senadora?

La respuesta es simple: Morena y sus aliados se quedaron a dos escaños de alcanzar la mayoría calificada en la Cámara alta. Y el costo que deberán pagar será muy alto.

Lo cierto es que **Rosa Icela será la próxima inquilina del Palacio de Cobián** donde llegarán todos los conflictos políticos del Congreso y los estados.

Y ahí, sí o sí, El Pollo tendrá que buscarle la cara. Tiempo al tiempo, dicen quienes saben de política.

No sólo impuso a su pareja como candidata del Verde, sino que dinamitó la

alianza

**FERNANDO MERCADO**, alcalde electo de Morena en Magdalena Contreras, se convierte en una pieza clave para el próximo Gobierno de la CDMX.

No sólo arrebató la alcaldía a la alianza de PRI, PAN y PRD, fue también uno de los principales operadores de la próxima jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, y la apuesta de **Sheinbaum** para recuperar la demarcación.

DATO CURIOSO: desde el gobierno de Cuauhtémoc Cárdenas en la CDMX, la mayoría de los aspirantes de la izquierda a la Presidencia de la República han salido del gobierno de la capital: Andrés Manuel López Obrador, Marcelo Ebrard, Miguel Ángel Mancera y ahora Claudia Sheinbaum.

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo:** "Nunca pienso en el futuro. Siempre llega demasiado pronto".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ